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US ENNERY TENNIS DE TABLE      SAISON 1998/99 
 
 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 16/06/99 
 

COMPTE-RENDU 
 
 
 
Présents : BARBERO Florence, CARDON Philippe, CASSASSUS Jean-Luc, CAVIGNAUX 

Richard, CHIRON Dominique, CONESA Didier, COUSIN Nicolas, DELAUNOY 
Laurent, DE MOURA Joaquim, DE MOURA Luis, DESHOMMES Dominique, 
DEVIE Christian, DONNARD Francis, GODIER Claude, GRIMBERT Christophe, 
GUINARD Léon, KRAWIEC Frédéric, LALLIER Christophe, PAGEAUD Gaëlle, 
ROUSSEAU Maud, TEXIER Jean-Pierre, TEXIER Léone. 

 
Pouvoirs : CORNETTE Charles-Edouard, CROCETTA Cédric, FRENDIAN Edouard, LE 

TALLEC Jean-Marie, LE TALLEC Marin, LENTZ Fabien, PINBOUEN Jean, 
TOURNEL Vincent. 

 
Représentés: BARBERO Sébastien, CARDON Johann, DESHOMMES Joffrey, DEVIE Magalie, 

SAUSSET Emilie, SAUSSET Perrine. 
 
Le quorum étant atteint, le Président ouvre la séance à 21h00. 
 
M. TEXIER Jean-Pierre remercie les adhérents présents et déplore l’absence d’un représentant du 
CDTT95. 
 
Adoption du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 14/06/98 qui est adopté à 
l’unanimité. 
 
M. GODIER Claude, Trésorier-adjoint, en l’absence de M. PINBOUEN Jean, Trésorier en vacances, 
présente les résultats financiers 1998 ainsi que le budget prévisionnel 1999. Les finances sont saines à 
ce jour. Les deux sont adoptés à l’unanimité. 
Aucune augmentation des cotisations n’est prévue cette année. M. TEXIER rappelle l’objectif du 
CDTT95 : l’harmonisation des cotisations entre les adultes et les jeunes puisque ceux-ci coûtent le 
plus cher. Il est proposé un échéancier de rattrapage : 
  Saison 1999/2000 : pas d’augmentation 
  Saison 2000/2001 : augmentation de 50,00 F pour les jeunes 
  Saison 2001/2002 : pas d’augmentation 
  Saison 2002/2003 : augmentation de 50,00 F pour les jeunes 
Ceci dans le cas où les finances demeureraient saines et si les A.G. futures seront d’accord. 
 
Rapport d’activité de la saison écoulée ; représentation d’ENNERY dans le plus grand nombre 
possible de compétitions, tant par équipes qui ont jouées tout au long de la saison y compris en Foyers 
Ruraux, qu’en individuels (14 seniors dont 1 féminine et 6 jeunes dont 2 féminines). 
A signaler la montée, en cours de saison, d’ENNERY 1 en Pré-régionale (le plus haut niveau de 
Départemental), les bons résultats des jeunes en Challenge Bernard JEU (épreuve de masse la plus 
importante des jeunes sur le département) et la 2ème place des jeunes filles de moins de 16 ans au 
Critérium National des Foyers Ruraux à MOUROUX (77) pour laquelle DEVIE Magalie, SAUSSET 
Emilie et Perrine ont été récompensées. 
M. TEXIER indique que la création d’un O.M.S. (Office Municipal des Sports) est maintenant 
officielle. 
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Il est procédé au renouvellement du tiers sortant. 
M TEXIER Jean-Pierre et Me TEXIER Léone sont élus à l’unanimité moins 2 voix. 
 
M. CASSASSUS Jean-Luc et CONESA Didier sont chargés de représenter l’US ENNERY à 
l’Assemblée Générale du Comité Départemental du Val d’Oise à EAUBONNE le 26 Juin 99. 
 
Inscription au Critérium Fédéral Départemental : 
 
   Seniors       Jeunes 
 
 BARBERO Florence  DEVIE Christian  BARBERO Sébastien 
 CASSASSUS Jean-Luc  GODIER Claude  DESHOMMES Joffrey 
 CONESA Didier  GRIMBERT Christophe DEVIE Magalie 
 COUSIN Nicolas  KRAWIEC Frédéric  SAUSSET Emilie 
 DELAUNOY Laurent  LALLIER Christophe  SAUSSET Perrine 
 DE MOURA Luis  PAGEAUD Gaëlle 
 
Dans les questions diverses, il est mentionné qu’un entraîneur devrait être présent 2 heures par 
semaine le lundi soir à la salle polyvalente dans un créneau laissé par le tennis qui disposera de sa salle 
couverte au stade. C’est le CDTT95 qui se charge de le trouver. Coût estimé pour 2H/semaine : 13 
000,00 F/an. 
Par suite du nombre de tables (4), il est prévu de créer, la saison prochaine, un 3ème groupe pour 
l’entraînement des jeunes le mercredi après-midi. Ils seront plus de 30. TEXIER Jean-Pierre étant 
bénévole, s’il fallait faire appel à un entraîneur diplômé, cela représenterait un budget de 39 000,00 
F/an, rien que pour les jeunes ! 
 
Plus rien n’étant prévu à l’ordre du jour et les questions diverses étant épuisées, le Président lève la 
séance à 23h00. 
 
 
  Le Président,      La Secrétaire, 


	   Seniors       Jeunes

